

待ちに待った給食

ごはん 焼魚

からしあえ

五目汁

夢
の
車
ほぼ日刊
Cカラット

第655号

神町中学校 夢色通信社

令和2年6月5日



全校道徳 2

スポーツが愛される理由は、人々に元気を与えてくれるからだと思います。私はサッカーを見るのが好きで、よくモンテの試合を見

ています。たまに元気がなく落ち込んでいるとき、試合で全力で体をぶつけてゴールを奪おうとしている選手たちを見ていると、嫌なことも忘れて元気になり、いつの間にか応援している自分がいます。勝った時は仲間たちと全力で喜び、負けたときでも互いに励まし合っている姿を見て、いつも私は「スポーツは素敵だな」と思います。スポーツを応援している人も選手と一緒に戦っている感じが、私は好きです。これからも、スポーツが愛される世界であるといいなと思います。(3年 鈴木菜々映)

オリンピック代表の選手は、見直した方がいいと思います。今年あまり目立たなかった選手が急に才能を伸ばして大ブレイクしたり若手選手が出たりするので、勝つためには見直してもいいかなと思いました。負けて選ばれない選手、病気やケガで辞退せざるを得ない人もいます。大会に出る選手は、このような人のためにも頑張る必要があると思いました。(3年 松田楽心)

オリンピック選手はなぜオリンピックに出たいのか、気になります。優勝して有名になりたいのか、自分自身に勝ちたいのか。もし私がオリンピック選手なら、自分自身に勝つために出たいと思います。自分自身に勝ったとき、それが本当の優勝だと思います。(3年 奥山樹里奈)

スポーツが愛される理由は、不可能がないからだと思います。自分には敵(かな)わないと思っていた相手でも、たくさんの努力をすれば可能性が出てきます。勝てないからあきらめるのではなく、勝ちたいから努力を続けることが大切だと思います。地区総体がなくなってしまうからといって下を向くのではなく、次の高校サッカーに向かって前に進んでいきます。たくさんの努力をして、たくさんの結果を残せるようにしたいです。(3年 青山恵澄)

仲間と思いがつながって逆転した時が、スポーツの一番楽しい瞬間だと思います。試合に負けたから弱いのではなく、むしろ負けた経験がある人の方が強い、強くなれると私は思っています。負けた人の方が「次は勝つ」「強くなる」という気持ちが大きくなり、練習にも熱が入ると考えたからです。スポーツが愛される理由は、どれだけ練習してどれだけ強くなっているのか、その人の努力が試されるからだと思いました。(3年 小野友香)

勝ち負けに「価値」をつけるのは、ちょっと違うかなと思いました。オリンピックなどを見て一番感動するところは、試合が終わった後、対戦相手とお礼を言い合うところです。サッカーなどでも、試合が終わると握手をします。あのシーンが1番感動します。試合で勝つため、ライバルに勝つため、あこがれの選手に追いつくために練習する姿がかっこよく、見ている側にとっては、そこがスポーツの良さではないかと思います。(3年 井澤心海)

